

Santiago de Cuba registró el primer sismo de 2017



La Habana, 4 ene (RHC) Un movimiento telúrico de 3.0 grados en la escala de Richter resultó perceptible este miércoles 4 de enero, a las 11:34 a.m. en varios puntos de la oriental ciudad de Santiago de Cuba, sin que se reportaran daños humanos ni materiales.

El Servicio Sismológico Nacional Cubano informó que el temblor de tierra, primero de este 2017, fue localizado en las coordenadas 19.82 de latitud Norte y los 75.51 de longitud Oeste, a 40 kilómetros al sur-sureste de la urbe santiaguera.

Enrique Arias, jefe de ese servicio de la entidad científica informó al periódico Sierra Maestra que el evento tuvo su epicentro en la zona de Baconao, a unos 45 kilómetros de Santiago de Cuba, con una profundidad de 31.1 kilómetros.

El especialista recordó que 2016 fue valorado de elevada actividad sísmica, al ser registrados más de cinco mil 750 eventos, 61 perceptibles y localizados en el sur oriente de la mayor isla de Las Antillas.

Acota el diario que en fecha similar del año pasado ocurrió el enjambre de terremotos que afectó la mencionada región con más de mil 450 sismos monitoreados entre el 17 de enero y el 18 de febrero. De ellos 38 fueron percibidos por los humanos, destacándose los de magnitud 5, 4.9 y 4.0 en la escala de Richter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/117415-santiago-de-cuba-registro-el-primer-sismo-de-2017>



Radio Habana Cuba